

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 3 octobre 2024

## Annnonce du Lauréat du Prix du Cercle Montesquieu 2024

Le Cercle Montesquieu a le plaisir d'annoncer que le **Prix du Cercle Montesquieu 2024 a été décerné par Pierre Hoffman, bâtonnier de Paris, à Henri Fraisse, Antoine Jaulmes et Stéphane Bellanger** pour leur ouvrage : *Comprendre la RSE, levier de transformation durable* paru chez **Larcier Intersentia**.

Cet ouvrage, récompensé lors de la cérémonie qui s'est tenue le 2 octobre 2024 au sein du prestigieux Cercle de l'Union Interalliée, propose une approche structurée et originale face aux défis contemporains de l'entreprise. Les auteurs y lancent un appel à une transformation durable des pratiques entrepreneuriales, en intégrant pleinement les interdépendances écologiques et sociales, et en encourageant une coopération transparente avec la société au service de l'intérêt général. **Ce travail s'inscrit pleinement dans les préoccupations actuelles de gouvernance responsable et d'impact social portées par le Cercle Montesquieu.**

Depuis 1997, le Prix du Cercle Montesquieu distingue chaque année des ouvrages d'excellence dans le domaine du droit des affaires et de la gestion des fonctions juridiques, apportant un soutien précieux à la profession des directeurs juridiques et des services juridiques en entreprise.

Le jury, présidé par Bénédicte Wautelet, était composé de directrices et directeurs juridiques, membres du Cercle Montesquieu : Simon Amselle, Nathalie Debeir, Sybil de Geoffroy, Jean-Charles Henry, Noria Hitache, Edouard de Kervénoaël, Edouard Maruani, Béatrice Place-Faget et Jérôme Lustin.

Le Prix du Cercle Montesquieu 2024 a été rendu possible grâce au soutien du cabinet Ashurst, partenaire Ami du Cercle.

Contact : Nicolas Vergne - [contact@cercle-montesquieu.fr](mailto:contact@cercle-montesquieu.fr)